

PlantaDoce.

Sala de espera

El Betis convierte su estadio en un centro logístico para hacer frente al Covid-19

El Estadio Benito Villamarín se convierte en centro logístico para la recepción, elaboración y reparto de máscaras para el personal sanitario de Sevilla.

PlantaDoce
6 abr 2020 - 05:00

El Real Betis se convierte en otro activo importante para hacer frente al coronavirus. El club sevillano La Fundación Real Betis ha decidido poner sus instalaciones al servicio de la lucha contra los efectos del Covid-19 y convertir el Estadio Benito Villamarín en espacio logístico para la recepción y almacenaje de las máscaras sanitarias.

Este material de protección está realizado por más de los 200 voluntarios que componen el movimiento solidario 3D Printers y que posteriormente será repartido a través de los vehículos y personal del Club. Las máscaras están homologadas y aceptadas por el Servicio Andaluz de Salud. Además, el Real Betis ha establecido una zona de montaje y personal, con medidas sanitarias para evitar contagios, para elaborar máscaras con los materiales recibidos.

Este grupo de 200 voluntarios profesionales del sector de la impresión de toda Andalucía se ha unido para dotar de pantallas faciales protectoras al personal sanitario y de seguridad. A través de su trabajo altruista, han suministrado ya más de 10.000 mascarillas por toda Andalucía.